

diriger vers la ville. Ils étaient arrivés en face de la maison de Robitaille, lorsqu'ils revinrent en se dirigeant du côté de la maison de Lawlor. Arrivés entre la maison de Pâquet et celle de Robitaille, ils commencèrent à se pousser l'un et l'autre. Un de ces hommes était le prisonnier et l'autre le défunt. C'était la première fois que je voyais le prisonnier. J'entendis quelqu'un dire "Il y a une lutte." Un certain nombre de personnes se rassemblèrent. Je laissai tomber un morceau de *slab* de pin que j'avais à la main. La lutte ne dura pas plus d'une minute. Pendant qu'elle avait lieu et que les hommes étaient aux prises, je vis un homme descendre d'une calèche chez Mda. Lawlor. Il avait quelque chose à la main. Je ne sais pas ce que c'était. Cette personne frappa le grand jeune homme avec ce qu'elle avait à la main. Ce grand jeune homme était alors aux prises avec l'autre. Il fut frappé à la porte. Le grand jeune homme fut alors saisi par les cheveux par un petit homme à cheveux rouges. Par le grand jeune homme je veux dire le défunt. L'homme qui descendit de la calèche était un beau jeune homme. Par l'homme à cheveux rouges qui prit le défunt par la chevelure, je veux parler de la personne à la barre, John Meehan. Je ne le connaissais pas alors. Le prisonnier leva ensuite la main; je ne puis dire s'il frappa le défunt ou non. Le prisonnier recula et sauta. Je ne puis dire s'il sauta sur le défunt ou sur la terre à côté de lui. L'autre jeune homme qui était descendu de la